

校長室だより

R6.5.29. 号

岐阜市立東長良中学校

夢inカンボジアに参加します

令和6年度岐阜市青少年国際教育 夢プロジェクト事業に本校生徒2名が参加することになりました。本日校長室にその報告に来て〈れました。

同プロジェクトは、岐阜市が海外の様々な人々とのふれあいや相互交流を通して、文化や生活習慣等を体験的に学び、国際理解を深めたり国際感覚を培ったりし、国際化時代に対応できる青少年の育成を図ること、また、国際的視野にたち社会的事象を見つめ、自らの将来に夢や志をもって生きようとする青少年の育成を図ることを目的として、市内在住の青少年をアジアを中心とした国々に派遣し、体験・交流活動を行うことを柱として、平成 21 年度よりを実施している事業です。今年度は8月17日から24日までカンボジアへの派遣で、市内から16名の中学生が参加します。本校からは2名の生徒が書類、課題作文、面接を経て選考されました。

以下、生徒のコメントです。

「地域の方に進められたことと海外の文化に興味があったことから応募しました。カンボジアのこと はよく知らないですが、文化を勉強していきたいです。食文化も興味があります。日本食について も伝えられたらと思います。」

「海外に触れることに興味がありました。言葉が通じない中でコミュニケーションをうまくとりながら、 いろいろな関りをしていきたいです。」



